

8月 9月 水道イベントの ご紹介

8月1日は「水の日」、9月6日は「水を大切にする日」

「水の日」

水資源の有効性、水の貴重さ及び水資源開発の重要性について、国民の関心を高め、理解を深めるために、国が8月1日を「水の日」に制定しました。また、8月1日～7日を「水の週間」とし、毎年、水にちなんだフォトコンテストが開催されるなど、全国で様々な啓発活動が行われています。

第31回水とのふれあいフォトコンテスト グランプリ作品



▲カラープリント部門



▲SNS部門

「水を大切にする日」

平成6年、本市では大湯水を経験しました。当時は、平成7年にかけて約9ヶ月もの間、給水制限を余儀なくされました。この大湯水を教訓として、本市では9月6日を「水を大切にする日」と定め、水問題についての理解を深め、貴重な資源である水を大切に使用していただけるような啓発活動を行っています。



今年も、すこやかプラザ連絡通路にて、パネル展を行います。日頃からの節水のやり方、湯水時の対処方法などを展示しておりますので、ぜひご覧ください。

日頃何気なく使っている水ではありますが、生活していくうえでなくてはならない水、これを機会に今一度「水の大切さ」について考えてみてはいかがでしょうか。



9月10日は「下水道の日」

下水道の日は、昭和36年に、整備が遅れていた下水道の全国的な普及を図ることを目的として「全国下水道促進デー」として制定されたのが始まりです。

その後、平成13年に、旧下水道法制定100周年を記念して、より親しみのある名称として「下水道の日」に変更され、現在に至っています。

下水道の日の前後は、佐世保市では次のような啓発事業を行っています。

下水道の日を機会に、下水道の役割や下水道の正しい使い方についても考えてみてはいかがでしょうか。



懸垂幕



横断幕



のぼり旗



下水道パネル展

1軒でも多くの家屋に、下水道に接続してほしいな!



水道局だより

No. 21
(平成29年8月)



暑い季節は
水道・下水道が
活躍しています!



Contents

- 1 からだと水について
- 2 下水道の役割について
- 3 8月・9月の水道イベント

佐世保市水道局では、広報に使う写真を募集しています。詳しくは、水道局HPをご覧ください。

お問い合わせ佐世保市水道局 ▶ ☎0956-24-1151 (代表) 各担当課へ
佐世保市水道局ホームページ ▶ <http://www.city.sasebo.lg/suidokyoku/index.html>

